

ひつじ年「新年会&成人祝」華やかに開催

去る1月11日(日)正午から公民館で自治会主催の新年会&成人祝が行われ、約60人の会員が参加し、にぎやかに楽しく懇親しました。当日は4名の新成人(宮國穂乃花(3班) 城間大輔(3班) 盛島実竜(4班) 運天早紀(7班))の方は振り袖やスーツ姿で参加し、自己紹介と抱負を語り、記念品を贈呈されました。また、来賓として出席された浦添市企画部長 下地節於氏から新成人に対し、はなむけの訓示を頂いた。祝宴では、永吉辰也氏のかぎやで風で幕開き、婦人会の舞踊、真地利尚氏の三線の演目で盛り上がり、お楽しみ抽選会ビンゴゲーム等で新年の華やかな雰囲気に包まれた。参加された皆さん有難うございました。

また、抽選会の景品をご提供頂いた会員有志の皆様感謝いたします。ご協力有難うございました。

《新成人の紹介》 11名 [敬称略]

富原夕貴(2班) 宮國穂乃花(3班) 金良清陽(3班)
城間大輔(3班) 盛島実竜(4班) 花城諒平(7班)
花城周平(7班) 運天早紀(7班) 洲鎌優奈(8班)
長浜あや(8班) 銘苺萌加(8班)

《物品提供者》

津留逸夫(8班) 池原清一(10班) 松本淳(5班)
末吉充子(6班) 上間次郎(2班) 与那嶺光國(1班)
友寄米子(3班) 古我知武貞(7班) 川満文子(4班)

《年賀寄贈》

ヒガ電器比嘉勝男(2班) 泡盛 缶ビール1ケース



新成人の抱負 「成人の日を迎えて」

盛島 実竜(4班)

このたび、新成人として無事に成人の日を迎えられたことは、家族の支えなしには考えられないことで、ここまで育ててくれた両親にはとても感謝しています。また、地域の方々への支えもあってここまで成長できたと感じています。ありがとうございます。

新成人となり、様々な責任のある一大人として、これまでの生活を見直し、日々の言動をより良いものにしていきたいと考えています。また、チャレンジの心を持ち失敗を恐れずにあらゆることに挑戦し、そこから多くを吸収し、それらの経験を糧とし、自らの目標とするところに少しでも近づいていけるように今後も努力していきます。

地域防災講座「72時間以内の脱出」のご案内

～グリーンハイツ防災講座～

日時: 2月12日(木) 午後7時～9時

場所: 浦添グリーンハイツ公民館

講師: 稲垣 暁 氏(防災士・社会福祉士)

災害時、自治会員全員の脱出(安否確認)を72時間以内に行うために、日頃から個人でどのような備えが必要か、地域でどのような取り組みが必要かを考える良い機会です、皆さん是非参加してください。

◇ 2月自治会活動予定 ◇

- 7日(土) 定例班長会 20:00
- 12日(木) 「地域防災講座」 19:00
- 13日(金) 要援護者支援者会議 10:00
- 16日(月) ふれあい相談室 10:00～11:30
- 21日(土) 定例役員会 20:00

♪ ふれあいサロン ♪

社会見学 17日(火) 9時出発(公民館側) 参加費千円
『金武町伊芸のコスモス畑・沖縄電力具志川火力発電所』

2班「班別懇親会」開催のお知らせ

2月22日(日) 午後7時から2班の班別懇親会を開催します。班員同士の親睦を深めよりよい地域づくりのため懇談しましょう! 2班の皆さんこそご参加ください。

「緑の募金」へのご協力!

県緑化推進委員会より「緑の募金」の協力依頼があります。この募金は緑化推進運動に使われます。各班長さんがお伺いしますのでご協力をお願いします。

募金金額: 一世帯当たり 200円(目安) [緑の羽根配付]
募金期間: 2月8日(日)～2月28日(土)

今年度の自治会新加入の皆さんを紹介します

沼口修治様(2班) 照屋明都様(10班)
町田宗敬様(10班) 知念昭武様(10班)

自治会として、心より入会を歓迎いたします。地域の仲間として、共に住みよい街づくりをめざしましょう!

浦添市福祉のまちづくりシンポジウム

グリーンハイツの活動内容を紹介!

[住民参加と浦添市がめざす支えあいのしくみづくりを考える]

1月31日午後1時30分から5時まで浦添市社会福祉センターで社協主催の「浦添市福祉まちづくりシンポジウム」が行われた。原田正樹氏の基調講演の他諸氏の発表が行われ、当自治会の与那嶺会長が自治会活動のシンポジストとして発表した。特に当自治会の特色である寺子屋教室、ふれあいガーデン、シンボルタワーについては注目され、出席者の関心が高く、高い評価を受けた。



新春囲碁大会のお知らせ

下記の通り開催いたしますので囲碁同好会員に限らずどなたでもご参加を歓迎いたします。

日時：2月15日(日) 12:30～

場所：グリーンハイツ公民館 和室

会費：1,000円(当日持参) 1位～4位 豪華賞品あり
試合方法：トーナメント方式、一般のルールに従う

※諸準備と組み合わせの都合もありますので、昼食を済ませて、時間までに集合をお願いします。

試合終了後、賞品授与式と反省会を行います。

申込み：前日までに、囲碁同好会 代表 謝花良夫

自宅 877-0740 公民館 874-5977 まで連絡。

サークル紹介

卓球同好会

浦添グリーンハイツ同好会は、平成25年7月発足し1年半余りたちました。当初はラケットの持ち方やルールも分からなかった方も徐々に上達し、今ではある程度ラリーが続くようになって来ています。卓球のよいところは室内スポーツですので、天候に関係なくプレーイできることや動体視力が養われることがあげられます。現在部員は15名で今年には毎年8月に開催される浦添市自治会対抗卓球大会に初めて参加すべく毎週土曜日に練習に励んでいます。

当自治会で「我こそは卓球の強者」という方は8月の大会に向け一緒に頑張りますよう。

※1月24日に卓球同好会の新年会があり、南城市のユニチホテルにて卓球の練習を食し、バイキング料理を会食し、カラオケを歌い部員同士の楽しい時間を過ごした。



若竹会&ふれあいサロン新年会

1月8日公民館で若竹会&ふれあいサロンの新年会が開かれた。舞台では新春にふさわしい「かざやで風節」で幕開き、お食事・懇親会では余興として、舞踊「いい正月で一びる」日舞「湯島の白梅・旦那様」、「新年の御前風」など披露された。最後は全員でカチャャシーを踊り、和やかで楽しいひとときを過ごした。



ふれあいガーデン協議会

鍋物料理で新年会を開く

去る1月24日(日)午前9時からふれあいガーデンは、共同作業の後、ガーデン広場においてお昼時間に会員の親睦と交流を図るため、畑から採りたての新鮮な野菜を使用し、美味しい料理に舌鼓を打ち楽しいパーティーを開いた。会員の家族や子供たちも参加しにぎわった。



市道グリーンハイツ線の早期運用・仮設道路要請

1月15日与那嶺光國会長と東内原副会長は、市役所都市建設部を訪れ、市道グリーンハイツ線の状況確認と、工事で地域住民が不便をきたしている事情を説明し、早期供用開始について要請した。これに対し宇根弘建設部長から「平成29年運用開始を目差している。仮設道路については、工事の進捗状況を見ながら検討したい」との回答があった。同要請には、与那原良市議(経塚在)も同席した。

向上会

講演会終える「浦添西海岸開発の可能性」

1月31日(土)向上会の「講演会・懇親会」が開かれた。今回は、浦添市役所企画部長の下地節於氏の「浦添西海岸開発の可能性」をテーマに講話があり、沖縄観光産業の現状と浦添市の果たす役割について学んだ。懇親会には松本哲治浦添市長も参加され、食べながら、飲みながら、カラオケで盛り上がり楽しく親睦・交流を深めた。



砂川榮さん(4班)が伊良部大橋の橋名板を揮毫

～宮古新報(1月29日第15914号)掲載記事より～

1月31日に開通した伊良部大橋の伊良部側の親柱に設置された橋名板は、砂川さんが揮毫した。沖展会員、毎日書道展会員、県書作家協会常任理事などを努める砂川さんは、「これで、大神島以外、宮古島は全てが繋がった。島が一つになり、観光や産業の面でも大きく変わる」と大橋開通による古里の活性化に期待を寄せた。



浦添市自治会長会「新年会」盛大に祝う

1月23日(金)浦添市40自治会の自治会長会新年会が当公民館で開かれた。来賓として浦添市長の松本哲治氏や議会議長の又吉正信氏、浦添警察署副署長の与那嶺一丈氏も出席され祝辞を述べられた。新年にふさわしく、舞台では「かざやで風」で幕開き、婦人会による舞踊・手話ダンス、真地利尚氏の三線グラブの民謡、与那嶺光國会長によるギター演奏など多彩な演目で盛り上がり、和やかに歓談し親睦を深め新年を祝った。



犬猫のフンに困っています!

道路や歩道、公園広場、花壇、駐車場などで、犬猫のフンが多く見られ、大変迷惑しています。フンは飼い主が処理してください。マナーを守りましょう!